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FSR Pädagogik Julia Lehmann 

FSR Psychologie Markus Liebertz 

FSR Psychologie Gerrit Engelmann

FSR Mathe Martin Abt 

FSR Informatik Paul C. Sommerhoff

FSR Informatik Erik Boritsch  

FSR Lingua Adrian Assenmacher 
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AStA Christian Lehberger

AStA Luisa Humm

AUS! Bastian Lindenbauer

AUS! Lucas Boehm

Protokoll: Jan-Patrick Proost

Sitzungsleitung: Adrian Assenmacher



Die Sitzung ist beschlussfähig. 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------

TOP-Plan: 

TOP 1: Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit

TOP 2: Berichte aus den Fachschaften

TOP 3: Berichte aus den Arbeitskreisen, Stand zum AK-ESA

TOP 4: Berichte des AStA, Vorstellung der Hochschulgruppe AUS!

TOP 5: Plakatsituation im A/B-Gebäude nach der A/B-Foyer-Party

TOP 6: Bericht der letzten StuPa-Sitzung 

TOP 7: Anträge

TOP 8: Sonstiges

Nächste Sitzung: 12.12.2011, Raum E45, 18.00 Uhr (s.t.)

TOP 1: Begrüßung 

(18:04 Uhr) Der Sitzungsleiter Adrian Assenmacher begrüßt die Anwesenden und

eröffnet die Sitzung. 

Anträge zur Tagesordnung 

Anträge werden im Verlauf der Sitzung direkt gestellt und / oder unter Punkt 7.

(Anträge) abgehandelt. 

TOP 2: Berichte aus den Fachschaften 

FB III:

Die Fachbereichsratswahlen stehen an.

Japanologie:

Das Erstiwochenende war ein großer Erfolg. Damit ist die Erstiarbeit des FSR

abgeschlossen. Es wird eine Fahrt zu einer an japanische Comickunst angelegten

Ausstellung in Bonn vorbereitet. Darüber hinaus hat der gesamte FB II eine

gemeinsame Liste zur Fachbereichsratswahl abgegeben. 

Winfo: 

Der FSR befindet sich in der Terminfindungsphase, um ein Gespräch mit den

Dozenten in die Wege zu leiten. 

WiSo:

Vergangenen Samstag wurde der Absolventenball gefeiert. Es waren ca. 250

Besucher vor Ort. Am 15.12. wird es wieder eine Veranstaltung der Reihe „Profs On

Air“ geben.



Kunstgeschichte:

Das geplante Erstiwochenende ist gescheitert, da sich trotz des anfänglichen

Interesses nur zwei Erstis angemeldet haben. Am 30.11. wird die Vollversammlung

des Faches abgehalten, vom 12. bis zum 14. Dezember die Wahlen des Faches.

Ebenso wird es am 14. Dezember eine Wahlparty mit angeschlossener

Weihnachtsfeier geben.

Informatik:

Der FSR plant eine Fahrt nach Frankfurt am Main. Man versucht evt. Zugang zur IT-

Abteilung des Flughafens zu bekommen. Im Dezember werden die Vollversammlung

und die Wahlen abgehalten. Darüber hinaus wurde der FSR mit einem neuen Server

ausgestattet und die Linuxdistributionen, die vom FSR angeboten werden, gehen

weg, wie die sprichwörtlichen warmen Semmeln.

Jura:

Die Juraparty am letzten Mittwoch war gut besucht. Der Berufsinformationsabend am

Donnerstag auch.

Medienwissenschaften:

Letzten Mittwoch veranstaltete der FSR im A/B-Gebäude eine Kuchen-gegen-

Spende-Aktion. Am 30.11. lädt er auf den Weihnachtsmarkt ein, gefolgt von der

Weihnachtsfeier am 12.12. und der Mewiparty am 14.01.

Lehramt: 

Am 01.12. gibt es die Lehramtsparty im Forum, am 08.12. die Glühweinwanderung

zur Mariensäule.

Psychologie:

Der Psychotherapieinfotag am vergangenen Samstag lief sehr gut. Vom 06. bis zum

08. Dezember wird der neue FSR gewählt. Mit Abschluss der Wahlen wird am 08.

Dezember auch die Psychoparty gefeiert.

Philosophie:

Nichts Neues.

Sinologie:

Vor zwei Wochen gab es einen Spieleabend, der sehr erfolgreich war. Ein

chinaspezifischer Filmabend ist in Planung. Im Dezember wird es auch eine

Weihnachtsfeier geben. Morgen Abend geht der FSR auf den Weihnachtsmarkt.

Mathe: 

Das Erstiwochenende in Odert war ein Erfolg. Am 06.12. wird die traditionelle

Nikolausaktion gemacht werden. Am 08.12. wird es zudem einen

Weihnachtsspieleabend geben.



Klassische Philologie:

Am vergangenen Mittwoch wurde die Veranstaltung „Antike im Film“ abgehalten.

Für den 09.12. ist eine Exkursion geplant, für den 19.12. die Weihnachtsfeier des

Fachs.

Lingua: Am 06.12. gibt es eine Vollversammlung, vom 13. bis 15. Dezember die

Wahlen zum neuen FSR.

 

 

TOP 3: Berichte aus den Arbeitskreisen, Stand zum AK-ESA

Nichts Neues.

TOP 4: Berichte des AStA, Vorstellung der Hochschulgruppe AUS!

Der FB III  bekommt das Geld für die Plakate, die während der FB III Party im

Studihaus abgerissen wurden, zurück.

Die Hochschulgruppe AUS! Stellt sich durch ihren Vertreter Bastian Lindenbauer vor

und gibt einen kleinen Einblick in ihr Wahlprogramm. 

TOP 5: Plakatsituation im A/B-Gebäude nach der A/B-Foyer-Party

Im Vorfeld der A/B-Foyer-Party wurden die Plakate an sämtlichen Wänden des A/B-

Gebäudes abgehangen. Eine E-Mail des Kulturreferats mit entsprechenden

Informationen kam bei den Fachschaftsräten nicht an. 

Teilweise sind Plakate und Aushänge verloren gegangen. 

Die Reaktionen des AStA auf Nachfragen von Seiten des FSR Lingua waren nicht

besonders freundlich, weswegen eine grundlegende Verbesserung der

Kommunikationssituation angestrebt wird. 

TOP 6: Bericht der letzten StuPa-Sitzung 

Die zuständigen Vertreter des AFaT haben versucht die Restbetragsproblematik bei

der StuPa-Sitzung vorzubringen. Leider gab es zwischen den Vertretern und dem

StuPa Kommunikationsmissverständnisse. 

Zudem haben sich mehrere Hochschulgruppen beschwert, dass inoffiziell

weitergegeben wurde, dass Vertreter des AFaT zur StuPa kommen sollten.

Ein in der Sitzung gestellter Antrag zur Erhöhung der Beiträge wurde abgelehnt, war

aber ohnehin obsolet, da mit dem neu zusammengesetzten StuPa auch eine neue

Finanzierung aufgestellt werden wird.



Die Erhöhung der Beiträge ist aber prinzipiell kein Problem, da im Haushalt Raum

zur Verfügung stehen müsste.

Die letzte Erhöhung gab es zwischen den Jahren 2007 und 2008. Diese belief sich auf

insgesamt 400€. 

Leider ging die Information in der eigentlichen Sache in der Diskussion im StuPa

unter.

Bastian, der Vertreter des AUS!, merkt an, dass das Finanzierungsproblem bekannt

sei und zumindest durch das Auftreten im StuPa eine erneute Diskussion

aufgekommen sei.

Von Seiten des AStA kommt der Vorschlag, einen AFaT-Vertreter ins HoPo-Referat

zu entsenden.

Im Zuge der weiteren Diskussion im AFaT kommt im Verlauf der Sitzung die Frage

auf, ob die Fachschaften eine Wahlempfehlung aussprechen sollen  

Diese Frage soll bei den jeweiligen FSR-Sitzungen geklärt werden. 

Ein solches Vorgehen verstößt jedoch gegen die Wahlordnung, weswegen die

Fachschaftsräte sich darauf beschränken, einen Wahlaufruf auszusprechen.

 

TOP 7: Anträge

Der Antrag des FSR WiSo über Erstattung der Kosten des AfaT-Kalenders in Höhe

von 5,02€ wird zur Abstimmung gebracht.

Für eine Erstattung sprechen sich 16 Fachschaftsräte aus, dagegen keiner, bei keiner

Enthaltung. Somit ist dem Antrag einstimmig stattgegeben. 

TOP 8: Sonstiges

Der FSR Japanologie stellt die Frage, ob es möglich wäre, eine Spielekonsole für eine

regelmäßig abgehaltene Karaokeveranstaltung zugunsten der Studierenden über das

AFaT zu beantragen. 

Erik Boritsch wird die nächste AFaT-Sitzung leiten. 



(19:31 Uhr) Die Sitzung wird beendet.

Für das Protokoll

Jan-Patrick Proost

(FSR Japanologie)


